

Nomor : S-144/D.04/2022
Sifat : Segera
Lampiran : -
Hal : Pemberitahuan Efektifnya Pernyataan
Pendaftaran

28 Juli 2022

Yth. Direksi PT Asuransi Harta Aman Pratama Tbk.
Wisma 46 Kota BNI Lantai 33
Jalan Jend Sudirman Kav. 1, Karet Tengsin
Tanahabang, Jakarta Pusat 10220

Berkenaan dengan Pernyataan Pendaftaran Saudara yang disampaikan dengan surat Nomor 0014/EXT-DRU/SRT/04/2022 tanggal 19 April 2022 perihal Surat Pengantar Dalam Rangka Penambahan Modal Dengan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMHMETD) PT Asuransi Harta Aman Pratama Tbk. melalui Penawaran Umum Terbatas IV Tahun 2022 yang disampaikan melalui SPRINT pada tanggal 20 April 2022 dan perubahan dan/atau tambahan informasi yang terakhir disampaikan melalui surat Nomor 0023/EXT-DRU/SRT/07/2022 tanggal 25 Juli 2022 perihal Surat Pengantar Pendaftaran Dalam Rangka Penambahan Modal Dengan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu IV (“PMHMETD IV”) Tahun 2022 - PT Asuransi Harta Aman Pratama Tbk (selanjutnya disebut “Perseroan”), kami tidak memerlukan informasi tambahan dan tidak mempunyai tanggapan lebih lanjut dan Pernyataan Pendaftaran tersebut menjadi efektif.

Pernyataan efektif ini bukan merupakan persetujuan Otoritas Jasa Keuangan atas kecukupan atau kebenaran keterangan yang tercantum dalam Pernyataan Pendaftaran atau dokumen lampirannya atau menyetujui, mengesahkan atau meneliti keunggulan investasi pada perusahaan atau Efek yang diajukan dalam Pernyataan Pendaftaran tersebut di atas.

a.n. DEWAN KOMISIONER
OTORITAS JASA KEUANGAN

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar
Modal

Inarno Djajadi

Dokumen Ini Ditandatangani secara Elektronik.
Validasi dapat dilihat melalui scan QR-Code.



Tembusan:

1. Kepala Eksekutif Pengawas Perasuransian, Dana Pensiun, Lembaga Pembiayaan, dan Lembaga Jasa Keuangan Lainnya
2. Deputi Komisioner Pengawas Pasar Modal I
3. Deputi Komisioner Pengawas Pasar Modal II
4. Direktur Lembaga dan Profesi Penunjang Pasar Modal

Dokumen Ini Ditandatangani secara Elektronik.
Validasi dapat dilihat melalui scan QR-Code.

